

寄せられた意見

No. 77-1

受付日	H17. 11. 11	年齢		居住 市町村名	下川町
件名					

No. /

平成17年 11月 11日

天塩川流域委員会事務局へ
委員長 清水康行様

前畧、初冬の候、天塩川流域委員の皆様におかれましては、ご活躍 委員長様を始め委員会の皆様ご苦勞様でございます。

早速ですが、先日 [] の団体より流域委員会に対しまして、議事録の全文公開を求める要望書を出したと新聞記事を見いたしました。

このノ団体は天塩川にどの様に関係ある団体なのでしょうか!!

私、自身は全文公開もかまわない気もいたしますが、これまでの天塩川流域委員会を拝聴させていただきまして、全文公開とした場合、同じ委員が同じことを繰り返して意見をのべられており、下筆をすよと議事録の半分が同じ委員の同じ主張の繰り返しの議事録になってしまう様な気がいたします。

現状の委員会では議事要旨とすよことで、形を保たれていることとお見受けいたしております。

全文を公開するのであれば、少なくとも同じ委員が同じことを会議の中で繰り返さない様な配慮が必要と見わされます。また、本席委員の皆様が万遍なく発言できますよう、委員同志が話し合いながら議論していただくかないと、バランスの悪い委員会議事録になってしまうのではな

アピカ

※ [] 箇所は、個人情報等に該当するため黒塗りしています

寄せられた意見

No. 77-2

受付日	H17. 11. 11	年齢		居住 市町村名	下川町
件名					

No. 2

<p>ひしょうか。</p> <p>いずれにいたしましても、初某月の委員会にて 議事要旨を公開しようと決めたのですから、何回もの 蒸し返すのはやめていたとき、初某月¹⁰に¹⁰して控 ていたときたいと思います。</p> <p>ただでさえ、数月に一度しか開かれない委員会が同じ 事に長時間を費やしていることに怒りさえ感じ ました。</p> <p>10月に行われました委員会にも出席させていた たきましたか、拝聴しております大方の委員さんも これ以上話を蒸し返すのはいかばかりか！と 考えておられるように感じられました。</p> <p>私自身も心感その様に感じ拝聴いたして おりました。</p> <p>これ以上、無駄に時間を費やさないで下さい。 今後のご活躍をお祈りいたします。</p>
上川郡下川町

アビコ

※ 箇所は、個人情報等に該当するため黒塗りしています